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Qui n'a jamais pensé changer les choses ? Bousculer les vielles habitudes, briser le conformisme, vivre
mieux, vivre pleinement ? Voici ma vision des choses. Je pense qu'il est temps de brasser la cage.

Vous me qualifirez de ce que vous voudrez. Mais je dois m'exprimer si je veux assouvir mon besoin de
communication, mon besoin de voir peut-être changer les choses. Il est temps qu'on se réveille... On est
manipulé à pleine puissance par notre société. Par les médias, par les gouvernements, par les compagnies de
bouffe, de vêtements. 
 On est trop influencé. Qui d'entre vous n'a jamais décidé de ne pas porter un vêtement par peur d'Avoir l'air
idiot ? On dit qu'on fait ce qu'on veut, qu'on est libre de manger, porter et écouter ce qu'on veut, conneries ! On
a peut-être le droit, mais lorsqu'on le fait le reste des gens on une image négative, parce qu'on ne s'intègre
pas... 
 
  La société veut absolument qu'on s'Intègre, qu'on s'homogénéise, qu'on se fonde, parce que pour qu'elle fasse
de l'argent, faut que tout nos goût entre dans son moule ! Pensez-y. Toute cette manipulation est bien plus
grande que vous le pensez ! Déjà la presque totalité des choses que l'on voit à la télévision a pour seul but de
nous faire consommer... De nous faire rentrer dans le P***** de moule. Vous ne comprenez donc pas ? Nous
vivons pour enrichir les politiciens, propriétaires de compagnies pharmaceutiques, propriétaires de
compagnies alimentaires, propriétaires de compagnies forestières, minières, etc. Du moins, à quelque chose
près. 
 
   Peut-être que tout cela ne vous dérange pas. Dans ce cas, vous êtes soit totalement lobotomisé, stupide ou je
me suis mal exprimée. N'avez-vous jamais pensé que vous ne pouviez pas vous exprimer autant que vous
vouliez ? Que les politiciens sont véreux ? Que les lois n'ont pas de sens ? Que les taxes sont trop élevées ?
Que le système se santé est malade ? Que les forêts dites "publiques" sont massacrés par des industries qui
gouvernent les gouvernements ? Que les médias vous donnent des informations plus ou moins transformées ?
Que l'argent de vos taxes ne vas pas exactement où il devrait aller ? 
 
  La majorité de la population ne se pose pas ces questions. Elle se contente de suivre le courant, mais à mon
avis elle mène une existence superficielle. Il y a tant de choses à découvrir, à faire en ce monde ! Pourquoi
devrions-nous seulement faire ceux que proposent la télévision ? Pourquoi penser ce que tout le monde pense
? Peut-être avez vous peur de vous exprimer parce que vos idées seront rejetées. Mais ce n'est pas avec des
suiveux que l'homme a évolué ! C'est avec des gens qui ont pensé différemment des gens de leur époque ! Ne
me dites pas que d'autres le feront à votre place. SI tous nous nous disions qu'il faut faire bouger les choses,
agir, manifester, tout changerait ! 
 
  "Le peuple, uni jamais ne sera vaincu !" Tout est possible avec la volonté du peuple. Pas si vous restez écrasé
devant le téléviseur. Si on écrit, chante, danse notre révolte, si on communique nos idées, on peut créé un
mouvement de pensé qui veux faire bouger les choses, briser les vielles conventions poussiéreuses et moisies !
Il ne faut pas se laisser emporter par la vague, que dis-je, se laisser noyer. C'est trop facile. Ce n'est pas digne
de l'Homme. Nous ne sommes plus des bêtes. Nous n'Avons pas à faire comme tout le monde fait. Nous
sommes créateurs, imaginatifs, plein de potentiel. Nous pouvons. 
 
  Pourquoi toujours retomber dans la même paresse, la même oisiveté ? Peut-être la vie est plus "simple" mais
elle n'est plus une vie, elle est un vide. Sortez de votre conformisme ! Ouvrez vos yeux ! Ouvrez vos sens,
ouvrez votre âme à tout ce que vous pouvez faire, à ce qu'on peut faire tous ensemble, si on y met du sien.
Parlez autour de vous, de vos idées, de vos désirs de voir changer les choses, argumentez ! Rien de nouveau
n'apparaitra avec des légumes ! Si les vieux sont trop obstinés ou si c'est déjà trop tard pour eux, il revient à
nous, les jeunes, de bouger les choses ! Mais le plus important, c'est de communiquer, comme moi, si vous
voulez vraiment que les choses changent, que les sociétés s'améliorent, que les gens soient bien dans leur peau,
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que les taxes servent vraiment le peuple, que les gouvernement gouvernent, que les arbres cessent de subir les
coupes à blanc, que les rivières soient moins polluées, que les gens du tiers-monde ne soient plus exploité, que
la violence cesse, que le racisme, le fachisme, la haine disparaissent. 
 
   Avant d'Agir, il faut parler. Nous sommes dotés de la parole, servons-nous en à bon escient. Je suis sûre
qu'au fond de vous tous, qui lisez ces dernières lignes, se trouve une vie qui crie au changement, au nouveau, à
la révolution. Mais attention, révolution ne veut pas dire violence. Les révolutions violentes ont échouées.
C'est l'âme en paix qu'on doit évoluer, car la violence est l'arme du faible. Je vous laisse, et ma dernière
requête : n'ayez pas peur de vous exprimer, d'aller plus loin que les sentires battus. 
 
 
 
  L'Avenir nous appartiens, faisons-en bon usage !
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